



Diputados van por regresarle al Tribunal Electoral entre 260 y 500 mdp

Es un hecho que habrá una reasignación al presupuesto del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), después de que en el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) se le recortaron 767 millones de pesos, afirmó el diputado Hamlet García Almaguer (Morena), integrante de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública.



“El presupuesto del Tribunal, como está en el dictamen, es más grande que el de 2023, pero consideramos que se requiere mayor cantidad de recursos para poder afrontar los retos que tiene el Tribunal para el 2024”, afirmó.

Dijo que el TEPJF necesita más recursos en 2024, porque tiene que atender las quejas que deriven del proceso electoral; y se plantea regresarle entre 260 y 500 millones de pesos, para sumarlos a lo que se le asignó en el dictamen avalado en lo general, que son 3 mil 890 millones de pesos.

“Hay distintas reservas, hay reservas que plantean darle al Tribunal 260 millones más, hay otras que plantean darle 400 millones más, hay otra que plantea darle 500 millones más, entonces pues a ver cuál de las reservas es la que encuentra el consenso”, expresó.

Refirió que hay consenso entre las bancadas en San Lázaro, ya sólo se debe decidir cuál será el monto que se le regrese al Tribunal Electoral, y eso depende de la reserva que sea aprobada. “En el caso del Tribunal Electoral a mí me parece que hay consenso, a ver en qué medida están dispuestas todas las fuerzas políticas hacer ese nuevo ajuste”, dijo.

Detalló que ayer, los integrantes de la Comisión de Presupuesto se reunieron con el presidente del Tribunal Electoral, para negociar la reasignación de los recursos a su presupuesto del próximo año. “Vino su presidente ayer por la tarde, platicamos sobre los requerimientos presupuestales del Tribunal. Estamos conscientes que se trata de un proceso electoral grande por la renovación de la Presidencia de la República, las cámaras, las nueve gubernaturas también que se renuevan el próximo año”, añadió.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	0	08/11/2023	LEGISLATIVO

El TEPJF atenderá todos los juicios e impugnaciones que deriven del proceso electoral del 2024, sin importar si Morena y sus aliados le recortan el presupuesto para el próximo año, afirmó Felipe de la Mata Pizaña, magistrado de la Sala Superior.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-van-por-regresarle-al-tribunal-electoral-entre-260-y-500-mdp/>